
2016年 1月度 例会 

2016年 1月 9日(土)  

ソラーナ会議室 A 13:32～ 

浜宮、千嶋、野地、須永、森田、深澤、宮下、田中、大山、見竹、杉本、嶋田参加 

 

[会長挨拶] 

・会長の方針 

・ビデオを楽しむことを最優先にする 

・ビデオの作品を創ることのみを追うものではない 

  ・他の人の作品を観る時に、個人の見解表明はしてもよいが、作者を貶めることはしない 

[経過報告] 

・嶋田さん入会 

[議事] 

・ハートピアまつりの舞台撮影について 

  (経緯) 

   ハートピア実行委員会が窓口になって、各クラブの希望をまとめて、比企ビデオクラブに 

   撮影を依頼してきた 

   現在は、実行委員会が窓口になっておらず、比企ビデオクラブと各クラブの直接取引に 

   なっている 

  (今後の方針) 

   舞台撮影を止める 

  (理由)   

ねばならない、と言う状況ではない 

   比企ビデオクラブにとって負荷になっている 

   クレームの問題 

  (今後の対応) 

    比企ビデオクラブとして引き受けない 

  (止めることで生じる問題点) 

    個人が引き受けることも止めるのか？ 

     高齢化、クラブ員減少、撮影や編集の負荷が高まっている→「クラブとして」は止める 

     クラブ員と個別に調整してもらう 

(クラブとしての反省点) 

   ABロール技法の等の技術習得の必要性 

    複数カメラを前提 

    音声の一致、ホワイトバランスの調整 

撮影担当者に任せ放しになっていた 



・東松山ケーブルテレビ 

  「私のビデオ」枠について 

   ・発表の場を持つことの重要性 

   ・地域のマチュアビデオクラブがケーブルテレビと提携して番組を持っていることは、非常に 

恵まれていることなので、継続の方向で行きたい 

   ・色々なレベルの作品を発表していこう 

   ・他のビデオクラブとも連携して進めていく方向で 

   ・東松山ケーブルテレビに、再度継続の意思を伝える 

   ・東松山ケーブルテレビは JCBに加入していないので、東松山の独自性を打ち出したいので

はないか 

   ・地域のニュースも撮影してケーブルテレビに提供する 

・撮影旅行について 

   幹事の負荷減少を考慮する 

    複数の人で幹事を担当する制度の導入 

     但し、リーダーを決める 

 候補日 

  第一候補： 5月 16日(月)～17(火) 

  第二候補： 5月 17日(火)～18(水) 

・「ワンダーフォーゲル」2016年 2月号 

  大山さんも紹介されている 

・電友会からの補助について 

  2016年度も補助してもらえる 


